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Sportförderung durch die Modellregion Integration 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1711 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

Inwiefern beteiligt sich die Modellregion Integration an der Förderung des 

Sports für die Integration von Menschen mit Migrationshintergrund? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Geselle erklärt Vorsitzende Kalveram die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




